

N° 198 – 30 AOUT 2024

NOUVEAU : TÉLÉCONSULTATION À LA PHARMACIE

La pharmacie de St Martin des Noyers s'est équipée d'une console de téléconsultation qui est disponible dès aujourd'hui.

Installée dans une pièce indépendante en toute confidentialité, cet outil permet de consulter un médecin à distance grâce au service MEDADOM.



MEDADOM est une plate-forme française d'intermédiation de soins non programmés. L'entreprise propose un service de téléconsultation sans rendez-vous depuis une cabine équipée de dispositifs médicaux connectés.

Même s'il ne remplace pas complètement un docteur, ce service permet de proposer aux personnes qui se retrouvent sans médecin traitant un accompagnement pour les maladies courantes.

Merci Christelle Ravon pour ce nouveau service à notre population.

Rappelons que la mairie s'était engagée, il y a quelques années avec un cabinet de recrutement de médecin qui s'est avéré couteux et infructueux.

POUR LA RENTRÉE, DES AMÉNAGEMENTS À L'ÉCOLE ANSELME ROY

Pendant les vacances, plusieurs jeux ont été peints au sol de la cour mais aussi sous le préau.

Ces petits équipements permettront d'égayer la cour de récréation tout en proposant de nouvelles occupations et distractions aux enfants.

